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NAO4/2019 OGGETTO: Piste ciclabili altipiano e frazioni stato di fallo?

Premesso che

A seguito delta manifestazione sul clima del 15 marzo effettuata partecipata e sostenuta dal Comune di

Cuneo, ai progetti a macchia di leopardo avviati dal Comune di Cuneo per contribuire a ridurre gli impatti

ambientali delle attività cittadine, nell’ottica di una visione complessiva,

considerato che

La realizzazione delle piste cic!abili sono una delle migliori soluzioni ed in tutte le maggiori città considerate

l’alternativa sostenibile alla mobilità

in considerazione di quanto detto

- chiedo una descrizione puntuale dello realizzazione delle piste ciclabili sull’altipiano, nelle frazioni e in

collegamento con i percorsi regionali, nazionali e transnazionali?

- lo stato di fatto, i costi, quanto finanziato da chi e quanto di autofinanziato, le previsioni di realizzazione?

Con preghiera di risposta nel prossimo consiglio comunale.

Laura Menardi - Grande Cuneo


